
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃より与進小学校の教育活動に御理解、御協力を賜り厚く御礼申し上げます。 

令和６年度も充実したコミュニティ・スクール（略してＣＳ）活動ができるよう、 

積極的に取り組んでいきたいと思います。 

「与進の子応援団」として、引き続き、皆様の御参加・御協力をよろしくお願い 

いたします。それでは昨年度の活動で、まだ御報告ができていない掲示物ボラン 

ティアについてご紹介いたします。 

 

 

 

昨年度末、与進の子応援団（ボランティアさん）の協力のもと、古くなった掲示物の作り替えが行わ

れました。集まっていただいたボランティアさんのセンスが冴え渡る素敵な作品が完成いたしました♪ 

先生方にも大好評で、卒業式・入学式という晴れの舞台を彩ることができました。参加してくださっ

たボランティアの皆さん、本当にありがとうございました！ 

今後もいろいろな掲示物を徐々に作り替えていきたいと思っています。皆様の御協力お待ちしており

ます。（応募方法は別途ご連絡いたします） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示物ボランティア 

＜入学式体育館掲示の全体像＞ 

＜入学式中の様子、校長先生と一緒にパシャリ！ 

バックの飾りが映えてかわいらしいですね♪＞ 

＜昇降口廊下の掲示、卒業の文字は裏返すと入学になっているという優れ物です！＞ 

「保護者や地域の皆さんが学校の応援団です」 

～与進の子応援団～ 

保護者・地域の皆様へ 



 

 

 

５月１０日（金）に第１回学校運営協議会が開催されました。 

与進小学校の学校運営基本方針やいじめ防止基本方針の承認が 

され、学校の支援活動についての熟議が行われました。 

※協議内容の詳細は学校のホームページに公開して 

おりますのでぜひ御覧ください。 

※次回は７月１７日（水）に行います。 

学校運営協議会は傍聴することも可能です。 

希望される方は事前に学校まで御連絡ください。 

 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

会 長           石津 惠也（長上地区自治会連合会前副会長） 

副会長           鈴木 清久（スポーツ施設利用委員会会長） 

学校支援コーディネーター  鷹森 光代（元小学校校長） 

学校支援コーディネーター  幸田 記代子（元 PTA役員） 

学校支援コーディネーター  竹村 祥子（民生児童委員） 

夢育やらまいか代表     星  貴之（元ＰＴＡ会長） 

委 員           鈴木 育男（前市議会議員） 

委 員           中山 利彦（民生児童委員） 

委 員           仲川 尚志（原島町自治会長） 

委 員           小池 彰吾（現ＰＴＡ会長） 

委 員           玉ノ木 杏里（現ＰＴＡ役員） 

オブザーバー        石井 智也（長上協働センター所長） 

令和６年度 学校運営協議会メンバーのご紹介 

皆さん、 

よろしくお願いします！ 

「第１回学校運営協議会」を開催 

ＣＳでは今年度も学習支援活動に協力してくださるボランティアの方を募集する予定です。

詳細につきましては後日あらためて御連絡いたします。 

「与進の子応援団」として、皆様の御参加をお待ちしております！ 


